



1.000 digitale Kerzen für Whitney Houston

Die Anteilnahme der Netzgemeinde ist groß - 1.000 digitale Kerzen für Whitney Houston

Whitney Houston ist tot. Die erfolgreiche US-Sängerin ist gestern in einem Hotelzimmer in Beverly Hills gestorben. Die Anteilnahme der Netzgemeinde ist deutlich spürbar. Auf der Webseite www.gedenkseiten.de wurden heute am 12.02.2012 über 1.000 digitale Trauerkerzen auf der dort eingerichteten Gedenkseite für Whitney Houston (* 9.8.1963; ? 11.2.2012 in Beverly Hills) entzündet.

Die öffentliche Anteilnahme findet auf virtuellen Online-Friedhöfen, sogenannten virtuellen Gedenkseiten und auch auf Facebook statt. Es werden auf Facebook Fanseiten eingerichtet, Kondolenzbucheinträge geschrieben und virtuelle Kerzen entzündet.

Whitney Houston starb im Alter von nur 48 Jahren. Whitney Houston lebte das Klischee vom kometenhaften Aufstieg und dem berauschten Absturz. Whitney Houston war Gänsehaut. Wenn sie sang, ins Mikrophon seufzte oder einfach nur die Liedzeilen hauchte, konnten ganze Stadien in Stille erstarren. Im Musikgeschäft gehört ihr trauriges Ende zu den Banalitäten des Business. Für den Rest der Welt ist ihr Tod deshalb umso trauriger.

Pressekontakt

digitalinstitut.de

Herr Oliver Schmid
Gotthardstr. 45
80686 München

digitalinstitut.de
info@digitalinstitut.de

Firmenkontakt

digitalinstitut.de

Herr Oliver Schmid
Gotthardstr. 45
80686 München

digitalinstitut.de
info@digital-institut.de

digitalinstitut.de

Anlage: Bild

